

# 相模中学校だより 8月号

令和3年8月31日 発行：校長 金子憲勝  
(カラー版は学校ホームページに掲載しています)

昨日から2学期が、スタートしました。生徒たちと再会すると、とても嬉しい気持ちになります。たまに持持だけではなく、今年は例年以上に気が引き締まっています。この夏休み中に感染症（デルタ株）の拡大による感染者数が多い状況ですので、8月25日付けで座間市教育委員会からのメールに記載されていた通り、多くの高い活動を可能な限り避けた上で教育活動を行っていきます。そのため、教職員は生徒の健康面を第一に考えながら日々の活動を行っていきますので、保護者の皆様におかれましてはお子様をはじめご家庭内で健康面に気を付けていただけたことがあれば、学校に連絡をお願いいたします。感染症対策を行いながら、生徒たちにとって実りのある学年となることを願い、昨日は2学期の初日を迎えることができました。

1学期の最終日と昨日の2学期初日には、私は大変多くの生徒に表彰状を渡しました。表彰状が多いだけではなく、本校の生徒が様々な場面で活躍できた証なので、学校としてとても喜ばしいことです。私は、夏合宿や運動会の応援に行き、生徒一人ひとりが一生懸命に試合をしている姿を数多く見て、「夢中」になってプレーする姿に感動しました。何か打ち込めるものがあるというのは、とても素晴らしいことです。そのことについて、パラリンピックやパラリンピックを見ていても感じます。「夢中」になって何かに打ち込む選手たちの姿はとても格好いいです。私たちに力を与えてくれます。特に今行われているパラリンピックの選手たちは、出来ないことに目を向けて諦めることなく、出来ることを精一杯に取り組んでいます。まさしく、このコロナ禍において、私たちに求められている「夢中」を見つけて、精一杯行う』ことを心掛けたいと思います。

2学期が始まったこの時期だからこそ、生徒たちには「夢中」になれるものについて考え、是非直向きに話し合って組んで欲しいと思っています。そのことができれば、このコロナ禍においても2学期の終了時に、とてつもない成長が見えていたことでしょう。（ここまで明記したことについては、昨日の2学期の始業式で生徒に話をした内容です）

以下に、座間市総合体育大会等の結果と写真を掲載します。

## 【座間市総合体育大会等の結果】

部活動名	市大会等の結果	部活動名	市大会等の結果
軟式野球	準優勝 → 県央大会出場	剣道	男子団体:優勝 → 県央大会出場 男子個人:優勝、準優勝、3位 → 県央大会3位 → 優勝
サッカー	準優勝 → 県央大会出場	卓球	男子団体:準優勝 → 県央大会出場 男子個人:シングルス3位 女子個人:県央大会出場
バレーボール	3位 → 県央大会出場	バスケットボール	男子:優勝 → 県央大会出場
バドミントン	団体優勝、シングルス準優勝と3位 ダブルス優勝と3位 → それぞれ県央大会出場	ソフトボール	県央大会出場
ソフトテニス	男子団体:準優勝 → 県央大会出場 女子団体:3位 → " 個人:男子2ペア・女子1ペア県央大会出場	陸上競技	男子団体:準優勝 女子団体:準優勝 男女混合団体:準優勝 個人:県大会へ11人の選手出場

